
FIEG
Segurança pública é debatida na Casa da Indústria

No último dia 19/04, na Casa da 
Indústria, em Goiânia, a convite 

do presidente Pedro Alves, o coman-
dante geral da Polícia Militar do Estado 
de Goiás, Coronel Divino Alves Oliveira 
participou da reunião da diretoria e fez 
um balanço dos trabalhos desenvolvi-
dos pela corporação em ações de pre-
venção e combate à criminalidade.

Durante a sua exposição, o coman-
dante da PM destacou que a Secretaria 
de Segurança Pública e Administração 
Penitenciária do Estado de Goiás, sob 
a liderança do vice-governador José 
Eliton, tem conseguido bons resultados 
na redução dos índices de criminalida-
de, com a liberação de mais recursos, 
aquisição de novos equipamentos e 
melhoria no aparato de inteligência po-
licial. E, também, falou sobre os esfor-
ços do Governo de Goiás, em aumen-
tar o efetivo da PM e da Polícia Civil.

Após a apresentação do balanço, 
o presidente Pedro Alves solicitou ao 
vice-presidente, Wilson de Oliveira, a 
entrega ao comandante, de um docu-
mento que foi elaborado pela Federa-
ção, no transcurso da última eleição 
estadual, para os governadoriáveisO 

documento foi baseado em um levan-
tamento feito pelo Instituto Euvaldo 
Lodi (IEL-GO), a pedido do Sesi, o qual 
mostrou que a segurança está entre as 
maiores preocupações do setor indus-
trial goiano. E elencou algumas suges-
tões que poderiam contribuir com o 
fortalecimento de ações das forças de 
segurança em Goiás.

Em fevereiro último, lembrou Wil-
son de Oliveira, quando exercia a in-
terinidade na presidência da Fieg, foi 
elaborada a “Carta da Segurança”, 
encaminhada à imprensa, novamente 
chamando atenção das autoridades e 

da população sobre esta questão. Ele 
observou que, sensível ao clamor dos 
empresários e da sociedade em geral, 
o Governador Marconi Perillo providen-
ciou diversas mudanças na cúpula de 
segurança, entre elas, a indicação de 
José Eliton para a Secretaria de Se-
gurança Pública e Administração Peni-
tenciária. “Uma decisão acertada e que 
tem mostrado resultados positivos”, fri-
sou Wilson de Oliveira, acrescentando 
que a Fieg tem desempenhado seu pa-
pel colaborando, cobrando do Gover-
no, “e elogiando, quando vimos surgir 
resultados positivos”, ponderou.



SICMA
Diretoria reestrutura planejamento estratégico

A diretoria do Sindicato das In-
dústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (Sicma), reali-
zou no último dia 29/04, uma reunião 
ampliada para a reestruturação do 
planejamento estratégico da entida-
de, iniciativa ancorada no Programa 
de Desenvolvimento Associativo 
(PDA), desenvolvido em parceria en-
tre o Sistema Fieg e a Confederação 
Nacional da Indústria.

As atividades foram divididas entre 
o período da manhã e da tarde, com 
acompanhamento do consultor da 
CNI, Alberto Gaspar, e a participação 
da assessora sindical da Federação 
e gestora do PDA, Daniella Marques. 
O planejamento estratégico abrange 
uma série de conceitos, procedimen-
tos e ações que visam aprimorar o 
trabalho sindical e fortalecer institu-
cionalmente a entidade internamen-
te e externamente.

As atividades neste ciclo, ou seja, 
o processo de revisão, dá anda-

mento a um trabalho que começou 
a ser desenvolvido em 2013, com 
a elaboração do plano estratégico. 
Agora, a diretoria, com o suporte da 
consultoria técnica do PDA/CNI rea-
valiou os conceitos de missão, vis-
são, crenças e valores; os objetivos 
estratégicos e desenhou um novo 
plano de ação para ser executado a 
curto, médio e longo prazo.

O presidente do Sicma, Anastá-

cios Apostolos Dagios, avaliou de 
forma positiva o trabalho e destacou 
que o planejamento estratégico é 
uma ferramenta fundamental para a 
modernização do sindicato, do ponto 
de vista da gestão administrativa e 
dos serviços prestados às empresas 
filiadas. E, também, do ponto de vis-
ta de ampliação das parcerias e do 
relacionamento com outras entida-
des classistas.



FÓRUM EMPRESARIAL
Lideranças se reúnem com deputados e cobram reformas

Com salão cheio, o Fórum das 
Entidades Empresariais do Es-

tado de Goiás e o Fórum Goiano da 
Habitação promoveram um jantar para 
os deputados federais do Estado que 
foram favoráveis ao impeachment no 
dia 25/04 último, na Associação Co-
mercial, Industrial e de Serviços do 
Estado de Goiás (Acieg).

Estavam presentes os deputados 
Jovair Arantes, delegado Waldir, Pe-
dro Chaves, representantes de parla-
mentares que estavam em viagem, o 
presidente da Câmara dos Vereadores 
de Goiânia e também vice-presidente 
da Acieg, Anselmo Pereira, além dos 
principais líderes das entidades Adial, 
Faeg, Facieg, Fecomércio, FCDL, 
Fieg, Sinduscom, Ademi, Secovi, CNI, 
Sebrae  e Acieg.

Além dos discursos de agradecimen-
to, todos os líderes empresariais foram 
enfáticos ao dizer que o processo de 
impeachment é apenas o começo das 
mudanças necessárias para o País.

“Fomos muito bem representados 

pelos senhores. Agora, gostaria de 
convidá-los a olharmos para frente, 
buscar soluções para o desenvolvi-
mento do País”, discursou o presiden-
te da Acieg. Projetos para uma pauta 
positiva para a economia foram cita-
dos, como as reformas política, pre-
videnciária, além da flexibilização da 
CLT. Mudanças que, ao ver do setor 
empresarial, são essenciais para a re-
tomada do País.

Os deputados presentes agradece-
ram pelo momento, disseram que a 

luta continua a fim de que o País volte 
a crescer. “Fiquei muito honrado por 
hoje. Isso nos dá mais força para tra-
balhar”, comentou Jovair Arantes.

O vice-presidente da Fieg e pre-
sidente da Fieg Regional Anápolis, 
Wilson de Oliveira, também participou 
do encontro e avaliou o mesmo como 
sendo de “alta relevância”. Segundo 
ele, foi uma oportunidade para as en-
tidades empresariais estreitarem mais 
os laços com os parlamentares da 
bancada goiana.



SICMA

SINDUSCON

Entidade participa de audiência pública do Plano Diretor

Curso sobre prevenção de problemas ambientais

O Sindicato das Indústrias da 
Construção e do Mobiliário de 

Anápolis (Sicma) participou, no último 
dia 26/04, no auditório do Parque Ipi-
ranga, da audiência pública realizada 
pela Câmara Municipal para debater 
os projetos de revisão do Plano Diretor 
Participativo e de ampliação do períme-
tro urbano, ambos de autoria do Poder 
Executivo e em tramitação no Legislati-
vo desde o mês de fevereiro último.

O diretor do Sicma, Luiz Antônio 
Rosa, fez uma explanação sobre o po-
sionamento da entidade. Segundo ele, 
o Sindicato não é contra a proposta 
elaborada pelo Núcleo Gestor do Pla-
no Diretor, porém, está trabalhando 
algumas propostas para contribuir com 
a melhoria do texto original, particular-
mente, nos dispositivos que impactam 
diretamente o setor da construção. 

Na ocasião, Luiz Antônio se fez 
acompanhar por dois arquitetos que 
estão trabalhando na elaboração das 

propostas. A ideia é que as mesmas 
sejam incorporadas aos projetos, por 
meio de emendas legislativas.

Luiz Antônio destacou a importância 
do Plano Diretor para direcionar a cida-
de rumo ao crescimento sustentável e 

parabenizou a Câmara Municipal por 
ampliar o debate com a sociedade. A 
iniciativa de realização da audiência 
pública partiu do vereador Jean Car-
los, relator da matéria na Comissão 
de Urbanismo.

O Sinduscon-GO realiza, em 
parceria com o Sebrae, Siste-

ma Fieg e a Confederação Nacional 
da Indústria (CNI), o curso “Como 
prevenir problemas ambientais?”. O 
evento acontecerá no próximo dia 04 
de maio, das 08h30 às 18h, na sede 
do Sinduscon-GO.

O curso será ministrado pela pro-
fessora Ana Barbosa, graduada em 
Administração e Direito. Pós-gradu-
ada em Engenharia da Qualidade, 
Gestão Ambiental e Direito Público; 
mestre em Gestão do Desenvolvi-
mento Local Sustentável, com ex-
periência em formação para Auditor 

Líder ISO 9001 e ISO 14001. Sócia 
da AB3 Sistemas & Serviços, com 
foco em sistemas de gestão, avalia-
ção de conformidade e treinamento, 
desde 2013.

As inscrições são gratuitas e de-
vem ser realizadas pelo site www.
sinduscongoias.com.br.



SONDAGEM CNI
Insatisfação dos empresários com situação financeira 
dos negócios é recorde

O longo período de dificuldades 
enfrentado pela indústria está 

afetando as finanças das empresas. 
No primeiro trimestre, a insatisfação 
dos empresários com a situação finan-
ceira e com as margens de lucro foram 
recordes. Enquanto o índice de satisfa-
ção financeira foi de 37,9 pontos, o de 
satisfação com a margem de lucro re-
gistrou 32,7 pontos nos primeiros três 
meses do ano. As informações são da 
Sondagem Industrial, divulgada pela 
Confederação Nacional da Indústria 
(CNI). Os indicadores variam de zero 
a cem. Valores abaixo dos 50 pontos 
sinalizam insatisfação com a situação 
financeira e com a margem de lucro.

O acesso ao crédito também está 
mais difícil. O indicador assinalou 29,1 
pontos no primeiro trimestre, o menor 
desde o início da série histórica, inicia-
da em 2007. Quanto mais abaixo dos 
50 pontos, maior é a dificuldade de as 
empresas acessarem o crédito.

As preocupações com questões fi-
nanceiras também estão subindo no 
ranking dos principais problemas en-
frentados pelas empresas no trimestre. 
Embora a elevada carga tributária, com 
45,1% das assinalações, e a demanda 
interna insuficiente, assinalada por 
42,4% dos empresários, continuem no 
topo da lista, as taxas de juros elevadas 
e a inadimplência dos clientes cresce-

ram de importância entre os obstáculos 
encarados pelas indústrias.

As taxas de juros, que subiram da 
terceira para a quarta colocação entre 
os principais problemas, cresceu de 
23,5% de assinalações no último tri-
mestre de 2015 para 26,9% no primeiro 
trimestre. Já a inadimplência  dos clien-
tes foi de 21,2% para 24,9% das res-
postas no período. Na quinta posição 
entre os obstáculos, está a falta ou alto 
custo da matéria-prima, assinalada por 
23,6% dos industriais. A falta de capital 
de giro, que estava na oitava coloca-
ção no último trimestre de 2015, subiu 
para a sexta nos primeiros três meses 
de 2016, com 21% das assinalações.
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